
В рамках XIII российской межвузовской научно-практической 

конференции преподавателей и студентов «Юность. Творчество. Прогресс»  

 4 марта 2020 года было проведено заседание секции №3 « Состояние и 

перспективы развития бухгалтерского учета, финансовой отчетности и 

налогообложения в России на современном этапе». 

В работе секции приняли участие студенты 2 и 3 курсов специальности 

«Экономика и бухгалтерский учет (по отраслям)» и «Финансы». 

Для участия в работе секции были приглашены гости:  

1. Пьянкова Наталья Александровна, начальник отдела камеральных 

проверок ИФНС России по Ленинскому району города Перми  

2. Онучина Елена Ивановна, исполнительный директор группы 

компаний «Налоги и право» 

3.Плешкова Светлана Анатольевна директор ООО «Урал Строй 

Эксперт» 

 

 
По секции было заявлено 14 участников, в том числе 3 преподавателя 

кафедры «Экономика, финансы и бухгалтерский учет». 

 Участвовали в работе конференции очно:  

- в работе пленарного заседания выступление преподавателя кафедры 

ЭФБУ Чекаревой Е.В.; 

- в работе секции №3 шесть студентов второго курса специальности  

«Экономика и бухгалтерский учет (по отраслям)» и «Финансы». 



 
В оценке докладов каждого выступающего участвовало не только 

жюри, но и присутствующие студенты оценивали доклады. 

 



 
По итогам работы секции три участника награждены дипломами: 

Диплом первой степени – студентка КИЧЁВА АННА (202 ЭБУ), 

научный руководитель – Тюрина Н.И. «МЕТОДЫ УКЛОНЕНИЯ ОТ 

УПЛАТЫ НДС И СПОСОБЫ ИХ ВЫЯВЛЕНИЯ»; 

Диплом 2 степени – ЯГОВЦЕВА ЕКАТЕРИНА (213ЭБУ), научный 

руководитель – Петрунькина Л.Г. «ПОРЯДОК ОПРЕДЕЛЕНИЯ АВАНСА 

ЗА ПЕРВУЮ ПОЛОВИНУ МЕСЯЦА»; 

Диплом 3 степени – ВАТОЛИНА ПОЛИНА (213 ЭБУ), научный 

руководитель – Неронова О.А. «ОСНОВНЫЕ КРИТЕРИИ ВЫБОРА 

ОНЛАЙН-КАССЫ». 



 
Всем участникам выданы сертификаты. 



 
 

В адрес руководителей ИФНС России по Ленинскому району города 

Перми и группы компаний «Налоги и право» были вручены 

благодарственные письма. 

И в заключение хотелось бы отметить, что темы исследований, 

вынесенные на обсуждение актуальны. Студенты продемонстрировали 

умение работать с материалом, обобщать и наглядно представлять. В 

будущем хотелось бы большей активности от студентов вторых  курсов и 

преподавателей кафедры. 
 


